

# **Solidarité en France après l'assassinat de Chokri Belaïd, figure de la gauche tunisien**

jeudi 7 février 2013, par [Collectif / Signatures multiples](#) (Date de rédaction antérieure : 6 février 2013).

Sommaire

- [Solidaires - Tunisie : Après](#)
- [Cedetim - Mort de Chokri \(...\)](#)
- [L'Inter-co condamne l'assassin](#)
- [Communiqué du NPA. Solidarité](#)

## **ASSASSINAT DE CHOKRI BELAÏD DIRIGEANT DE GAUCHE AUJOURD'HUI A TUNIS**

A BAS LA VIOLENCE FASCISTE INTEGRISTE  
LA DÉMOCRATIE NE MOURRA PAS

RASSEMBLEMENT AUJOURD'HUI 6 FÉVRIER 2013

A 18H, AMBASSADE DE TUNISIE Á PARIS

(Sortie du métro Saint-François Xavier ligne 7)

Après le lâche assassinat de notre camarade et ami CHOKRI BELAÏD, secrétaire général du parti des patriotes démocrates unifiés membre du front populaire, ce matin à Tunis ; nous associations, partis politiques tunisiens, avec le soutien des organisations (associations, partis et syndicats) de France, appelons à un rassemblement pour dénoncer cet assassinat, et demander la dissolution des milices qui se prétendent « ligue de protection de la révolution »

Le Front populaire coordination Ile-de-France - Le parti des patriotes démocrates unifiés ; France - le parti des travailleurs ; France - CTDL - FTCT - ADTL - UTIT - ATF - COLLECTIF 3C - REMCC - MCTF - ELJOURHOURI - EL MASSAR - NIDAH TOUNESS.

*Et le soutien de :*

Collectif algérien en France ACDA - FASE - Manifeste des Libertés - PCF - PG - Union Syndicale Solidaires

CHOKRI NOUS TE T'OUBLIERONS JAMAIS

HOMMAGE AUX MARTYRS DE LA RÉVOLUTION TUNISIENNE

VIVE LA DÉMOCRATIE ET A BAS LES FASCISTES ET TOUS LES INTÉGRISMES

---

## **Solidaires - Tunisie : Après l'assassinat de Chokri Belaïd, la solidarité est plus que jamais nécessaire !**

Ce mercredi matin, Chokri Belaïd, le secrétaire général d'un des principaux partis politique de gauche en Tunisie vient d'être abattu par balle devant son domicile.

L'Union syndicale Solidaires exprime son horreur face à ce crime odieux. Elle adresse toute sa solidarité à ses proches et aux militant-es tunisien-nes.

Cette agression s'inscrit dans la campagne hargneuse d'extrémistes religieux contre les mobilisations en cours. En effet, le courant politique auquel Chokri Belaïd appartenait regroupe notamment de nombreux syndicalistes, très impliqués dans les luttes actuelles, et notamment dans la grève générale de Siliana en novembre dernier.

Le 2 février, Chokri Belaïd avait déjà fait l'objet d'un agression par des salafistes sans que le gouvernement dirigé par la parti Ennahdha ne prenne les mesures qui s'imposaient pour garantir sa sécurité : Chokri Belaïd avait lui-même dénoncé cette situation à la télévision la veille de son assassinat.

L'Union syndicale Solidaires appelle à se joindre aux mobilisations organisées en France pour dénoncer ce crime et exiger que toute la lumière soit faite sur celui-ci.

**Solidaires**

---

## **Cedetim - Mort de Chokri Belaïd : un assassinat criminel crée un climat de peur et de haine**

Après la mort de Chokri Belaïd nous voulons exprimer nos condoléances à ses proches, à ses camarades de Watad et du Front populaire, rendre hommage au militant qui a lutté toute sa vie pour la liberté et la justice sociale.

Cet assassinat criminel crée un climat de peur et de haine, il vise à entraver tout le processus de démocratisation et de progrès en Tunisie.

Nos associations sont solidaires des démocrates tunisiens. Plus que jamais elles entendent participer aux rencontres de Forum social mondial du Tunis en mars prochain.

Le CEDETIM (centre d'études et d'initiatives de solidarité internationale) et les associations du réseau IPAM (Initiatives pour un autre monde)

---

## **L'Inter-co condamne l'assassinat du leader tunisien Chokri Belaïd**

L'inter-collectif de solidarité avec les luttes des peuples du monde arabe (l'Inter-co) condamne avec force le lâche assassinat de Chokri Belaïd, dirigeant du Mouvement des Patriotes Démocrates et leader du Front Populaire tunisien.

Par cet acte odieux, les forces obscurantistes cherchent à intimider le peuple tunisien et ses forces démocratiques et elles visent dans le cœur tous le processus révolutionnaire encourus dans le monde arabe.

L'inter-co, appelle tous les citoyens, les démocrates et les révolutionnaires, à s'unir autour de leurs forces politiques et syndicales authentiquement révolutionnaires ; porteuses de valeurs émancipatrices et fidèles aux revendications populaires de dignité, de liberté et de justice sociale.

L'inter-co présente ses condoléances à la famille du martyr Chokri Belaïd, à ses amis et à ses camarades.

L'inter-co se joint à l'appel au rassemblement en hommage à Choki Belaïd et contre la violence fasciste et intégriste,

Rassemblement de ce soir à 18h, devant l'ambassade tunisienne à Paris,

Pour le secrétariat de l'inter-co,

Saâd Zouite

---

## **Communiqué du NPA. Solidarité et mobilisation après l'assassinat de Chokri Belaïd**

Chokri Belaïd, un des principaux responsables de la gauche radicale tunisienne, vient d'être abattu par balle ce matin devant chez lui.

Le NPA exprime son horreur face à ce crime odieux. Il apporte son entière solidarité à ses proches ainsi qu'aux militant-es Tunisiens qui partageaient son combat.

Chokri Belaïd était le secrétaire général du Parti des patriotes démocrates unifiés (Watad), et à ce titre un des porte-parole du « Front populaire pour la réalisation des objectifs de la révolution ».

Il était l'objet d'une campagne haineuse des islamistes pour son implication dans les mobilisations sociales en cours. Le 2 février, il avait déjà fait l'objet d'une agression par des salafistes à l'occasion du congrès de son parti. La veille de son assassinat, il soulignait à la télévision la responsabilité du gouvernement dirigé par Ennahdha dans les agressions verbales et physiques dont il était l'objet.

Le NPA appelle à se joindre aux mobilisations organisées en France pour dénoncer ce crime et exiger que toute la lumière soit faite sur celui-ci.

NPA

Montreuil, le 6 février 2013

---